



# “El agua debe ser la prioridad” en políticas públicas: PRI



La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra (PRI), en imagen de archivo. Foto Cristina Rodríguez



la Redacción

18 de febrero de 2024 13:42

*Ciudad de México.* Atender a fondo el problema de desabasto de agua, que afecta a una quinta parte del país e impide garantizar el derecho al líquido a 21 millones de personas en el país, requiere un diálogo nacional del que surjan propuestas, y que el Congreso apruebe una nueva ley general, planteó la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra (PRI).

“El agua debe ser la prioridad para las políticas de los tres órdenes de gobierno, lograr mayor inversión destinada a infraestructura hídrica que permita una gestión más eficiente, y la realización de una fuerte campaña de sensibilización social para lograr el cero desperdicio”, indicó.